

Julien PEREZ

<https://tinyurl.com/julienperez>

Candidature au Conseil Scientifique de la SSFAM

Cher(e)s membres du bureau de la Société Savante Francophone d'Apprentissage Machine,

Je me permets de vous adresser ma candidature pour le poste de membre élu du Conseil Scientifique de la SSFAM, tel que décrit dans votre récent appel à candidatures. Je suis enthousiaste à l'idée de contribuer activement au développement et à la promotion de la communauté francophone de Machine Learning.

Mon parcours professionnel et mon engagement dans le domaine de l'apprentissage machine m'ont permis d'acquérir une solide expérience dans la recherche scientifique et l'application pratique de cette discipline. Au cours de ces dernières années, j'ai eu l'opportunité de travailler sur divers projets de recherche et d'enseignement liés au Machine Learning, ce qui m'a permis de développer une compréhension approfondie des enjeux scientifiques actuels dans ce domaine.

En tant que membre du Conseil Scientifique, je m'engage à apporter une contribution significative en proposant des actions scientifiques innovantes, en participant activement aux décisions relatives à la politique éditoriale de l'association, et en fournissant des avis éclairés sur les différentes initiatives de la SSFAM. Je suis également prêt à collaborer avec les autres membres élus pour favoriser le développement continu de notre communauté.

Je vous remercie de l'opportunité que vous offrez aux membres de la SSFAM de contribuer activement à la promotion de la recherche en Machine Learning au sein de notre communauté francophone. Je suis convaincu que notre travail collectif peut avoir un impact significatif, et je suis impatient de m'investir dans cette mission.

Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire et je suis prêt à participer activement à cette belle aventure. Pour information, je change d'affiliation au mois de novembre et après avoir dirigé pendant 5 ans l'équipe d'apprentissage et optimisation de Naver Labs Europe à Grenoble, je prends un poste de professeur associé à l'EPITA à Paris. De ce fait, ma page personnelle étant en travaux, je vous partage ma google scholar.

Julien Perez